

Kembali Kapolresta Mataram Silaturahmi Ke Pimpinan dan Pengurus Parpol

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Aug 15, 2023 - 12:48



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., silaturahmi ke Kantor DPD Perindo Kota Mataram untuk mempererat hubungan antara Kepolisian Kota Mataram dengan pimpinan dan pengurus Partai Politik dalam rangka menyongsong Pesta Demokrasi tahun 2024 mendatang.

Kedatangan Kapolresta yang didampingi beberapa PJU Polresta Mataram disambut hangat Ketua DPD Perindo Kota Mataram Zamatur Rahili beserta seluruh pengurus di ruang tamu Kantor DPD Partai Perindo Kota Mataram Jalan Dr. Soetomo Karang Baru Selaparang Mataram, (15/08/2023)

Kepada media ini, usai kunjungan silaturahmi tersebut, Kapolresta Mataram menceritakan perihal kunjungan Polresta Mataram ke Pimpinan Parpol tersebut.

Menurutnya, Menjelang Pesta Demokrasi selaku Penanggung jawab keamanan di wilayah Kota Mataram tentu harus menjalin silaturahmi dan komunikasi yang baik dengan seluruh ketua, pengurus parpol dan bahkan para Calon Legislatif dari masing-masing parpol agar dapat diajak bekerjasama dalam rangka menciptakan Harkamtibmas baik menjelang pemilu maupun saat berlangsungnya Pemilu hingga pelantikan Anggota legislatif yang terpilih.

Ia mengatakan pihaknya disamping melakukan atau membangun komunikasi dengan lembaga-lembaga terkait sebagai penyelenggara Pemilu seperti KPU, Bawaslu dan lain sebagainya, juga dengan para peserta pemilu dalam hal ini Partai Politik.

"Intinya dalam silaturahmi tersebut Polresta Mataram mengajak seluruh peserta pemilu dalam hal ini Pengurus Parpol beserta Caleg nya untuk bekerjasama dengan kepolisian menjaga dan memelihara situasi yang kondusif di wilayah kota Mataram dengan cara mencegah timbul adanya masalah yang akan mengganggu Kamtibmas," jelasnya.

Hal tersebut akan bisa terwujud manakala silaturahmi dan komunikasi antara kepolisian, Penyelenggara Pemilu serta Peserta pemilu terbangun dan berjalan dengan baik.

"Kami mengajak seluruh pengurus DPD Partai Perindo Kota Mataram beserta para caleknya untuk sama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban baik dalam proses persiapan maupun saat pelaksanaan pesta Demokrasi nantinya. Tanggungjawab ini adalah tugas kita bersama," pungkasnya. (Adb)